



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN WEEKLY BULLETIN

NO. 2611 2024-1-26

創 立 1969. 5. 30
幹 事 山本智重

会 長 濱田由弘
会報委員長 恒元直之



世界に希望を生み出そう

2023-2024 年度 RI 会長 ゴードン R. マッキナリー

RI 2660 地区
大阪城南ロータリークラブ
事務局 〒542-0012 大阪市
中央区谷町9丁目1番22号
NK 谷町ビル 407号
TEL(06)6796-9898
FAX(06)6796-9899
<https://osakajonan-rc.org/>
E-mail: johnan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪
上本町 6-1-55
TEL(06)6773-1111
例会日 金曜日 12:30

本日の例会

1月26日(金) (第4例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- バズセッション「国際奉仕・青少年奉仕について」
- クラブ協議会 13:40~15:00 シェラトン都ホテル大阪 3階 葛城の間
- 食膳 <中国 大皿料理>

次週のお知らせ

2月2日(金) (第1例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- 表彰 ・ホームクラブ連続皆出席
- お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日
- 卓話「最適なビジネスパートナー 台湾」 台湾貿易センター 大阪事務所 所長 張恵莉氏
(松田振興会員担当)
- 理事会 11:30~ シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ
- 食膳 <日本 節分定食>

次々週のお知らせ

2月9日(金) (第2例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- 卓話「創業66年を振り返って」 井上裕貴会員担当

先週の記録

1月12日 (第2例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

出席報告

出席会員 33名(内免除会員 11名)

会員総数 43名(同上 16名)

ゲスト 1名

ビジター 0名

計 34名

ホームクラブ出席率 86.84%

12月22日(第4例会)補正出席率 97.50% (MU4名)

ゲスト&ビジター(敬称略)

チャン ティ トウ タオ(米山奨学生)

会長の時間

皆さん、こんにちは今日はロータリーのしくみについてお話しします。ロータリーはクラブ、国際ロータリー、ロータリー財団の3本の柱で支えられています。クラブはプロジェクトの管理や人前でのプレゼンテーションを行うためのスキルをみがいたり、他では会う事の出来ないような人々との出会いがあります。様々な分野の仲間と一緒にプロジェクトに取り組めるのも、クラブならではの魅力です。国際ロータリーは、ロータリー会員が人々の健康状態を改善し、質の高い

<4つのテスト>言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

教育を提供し、環境保護に取り組み、貧困をなくすことを通じて世界理解、親善、平和を達成できるようにすることです。ロータリー財団の使命はクラブの草の根活動に加え、世界的なプログラムキャンペーンも行っています。これらの取り組みをサポートするために、国際ロータリーが情報、資料、方針、リソースをクラブに提供しています。



幹事報告



○先週の例会にてご協力いただきました「石川県能登地方地震支援金」につきまして、会員の皆様から 61,000 円の支援金が集まりました。持ち回り理事会にて当クラブの災害支援準備基金から 39,000 円を支出し合計 100,000 円として支援金を送ることの承認が得られましたので、本日事務局より支援金を送金して頂きます。

○本日例会終了後、職業奉仕委員会主催のクラブフォーラムが開催されます。皆様、できるだけご参加くださいますようお願い申し上げます。

委員会報告

・ゴルフ部 佐伯清孝キャプテン

本日ポスト致しましたとおり 3月23日(土)宝塚ゴルフ倶楽部において第3回ゴルフコンペを開催いたします。

皆様奮っての参加宜しくお願い致します。

締切は2月16日となっております。



卓 話



「奉仕活動の本当の意味」

元氏成保職業奉仕委員長担当

職業奉仕の理念は理解するのが難しいと言われます。職業奉仕の歴史はロータリーそのものの歴史とも言えますが、歴史を知らないと職業奉仕の理念が分からず、理念が分からないと本当の意味での職業奉仕の実践ができません。

ロータリークラブは1905年、シカゴの青年弁護士 ポールハリスが、3人の友人と語り合って発足させたと言われていますが、ロータリーの発足後しばらくして、ロータリーの目的や存在理由について、疑問を持つ人が出始めました。そして、ロータリーの新しい理想を考え、明確にするために委員会が設置されました。1910年、シカゴで開かれた最初の全米ロータリー大会で、アーサー・フレデリック・シェラトンが語った「最もよく奉仕する者、最も多く報られる」と、この大会の最終日にミネアポリスロータリー

クラブの会長、ベンジャミン・フランクリン・コリンズが述べた「超私の奉仕」は、ロータリーの二大標語となりました。

その後、理論派と実践派の対立を経て、ロータリーの奉仕活動の実践は個人奉仕が原則であってクラブが行う奉仕活動は会員の訓練のための例示に過ぎないことが確認されます。

ロータリーの哲学を端的に表現するものとして、「四つのテスト」があります。これは、ハーバート・テラーが1932年の世界大恐慌時に考えたもので、商取引の公正さを測る尺度として活用されてきました。

2008年に、当時の渡辺好政 RI 理事が、RI 国際協議会で行なった「ロータリーにおける職業奉仕の重要性について」という講演で示した「ロータリーの樹」は、基本理念である「奉仕の理念」を実践する手段が、職業奉仕であることを分かりやすく説明しています。

ロータリーの二大標語の一つ目の超私の奉仕は、奉仕が自分より上にあるという事が表現されています。これは自己犠牲ではなく、あくまでも自分自身が在り、その自分自身より奉仕が上にあるということを意味しています。そして、二つ目の「最も良く奉仕する者、もっとも多く報いられる。」は、人の為になる事をすればするほど、自分の利得となり返ってくる。と言う意味になります。このロータリーの重要な二つの標語をひとつにまとめると、自分の事は後回しにして、人の為になる事をすればするほど、自分の利得となり返ってくるとなります。

職業奉仕の理念とは奉仕活動を基に自分自身も事業も成長する事であり、それこそがロータリークラブです。自分自身と自分の事業・会社が成長する事が目的です。そのための手段が奉仕活動です。

ロータリーにはクラブ奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、社会奉仕、そして職業奉仕の5大奉仕があります。この中で、職業奉仕だけが、「職業で」奉仕をするということの意味し、奉仕の対象ではなく手段を示しています。

ロータリーで学び、奉仕を通して自分自身や自身の事業が成長する先には何があるのか。人間の価値は金や名誉では無く、人のために何をしてきたか。企業の価値は株価やブランドでは無く、世の中のために何をしてきたか、ではないでしょうか。

ニコニコ箱

1月19日(第3例会)

- ・山本(智)幹事 職業奉仕委員会の皆様、本日の卓話とフォーラムよろしくお願ひいたします。
- ・光信会員 家内が98才で他界しました。50年間の間、ロータリーの家族会を楽しみにして居りました。長い間ありがとうございました。
- ・光信会員 百寿ありがとう。
- ・山本(哲)会員 年初に参加できず申し訳ございません。本年も何卒よろしくお願ひいたします。
- ・その他、お祝ひ3件

本日のニコニコ合計：48,000円

本年度ニコニコ累計(2024年1月19日現在)：1,369,220円

1月のロータリーレート
1ドル=141円

(編集担当 泉・松田)

1月は 職業奉仕月間